



ぬくもり絵日記

愛の家グループホーム中川新家



早いもので2024年も、あっという間に2ヶ月が過ぎましたね。2月は節分の豆まきをしました。豆の代わりに丸めた新聞紙を鬼役のスタッフに投げて鬼を退治しました。「鬼は外ー！」と楽しそうに鬼に豆を投げられる方、申し訳なさそうに遠慮して投げられる方、個性があつて見ていて楽しかったです。「福は内！」も忘れずにやって下さいましたので皆さんに福が来ますように(*^*)豆まきのあとは、豆を年の数に+1で食べて頂くのはリスクが高いため、甘納豆を提供させて頂きました。そして、2月10日は中川新家の最高齢、 様が105歳のお誕生日を迎えて下さいましたので、今年も皆さんとお祝いをしました。ケーキのろうそくもご自身で吹き消されました。お肌もツヤがあり食欲もあって、とてもお元気に過ごされています。「ぬくもり絵日記2月号」は105歳のお誕生会のご様子と節分レクのご様子、日常のご様子をご紹介します。



12月にお誕生日で91歳になられた 様と
外食に行ってきました。体調不良等で、なかなか
外食に行けず、ようやく行くことが出来ました。
店内では、ロボットが運んでくるのを不思議そうに
眺められていました。昭和の時代にはなかった
配膳ロボット、不思議ですよね(^^)



ホーム理念

気配り

- ・表情や行動からその日その時のご利用者様を知りましょう
- ・ご利用者様が今なにを必要としているのか気付き、思いやりの心で行動しましょう



3月の予定
ひな祭り(3/3)
喫茶店(適宜)
おやつ作り(3/17)
お誕生日(鈴木様)
運営推進会議(3/15)



散歩



天気の良い日は散歩に出掛けています。
散歩コースに梅の花や桜の花が咲いて
いる所があり、梅か桜でいつも話が盛り
上がります。公園の滑り台やブランコで
遊ばれることもあります。寒い日は散歩の
お声掛けをしても「寒いから行きたにゃあ
わ～」「あんた、行ってりや～」と名古屋弁
で言われます(^^;)でも、これからは暖かい
季節になってきますので、散歩に行って下
さる方も増えますね。

